

Die Lebens(T)räume

zu Besuch bei den Senioren von „Treff 60“

Genau ein Jahr nach unserem Besuch bei den Lebens(T)räumen in Bad Schwartau besuchte uns die Gruppe in Rensefeld.

Bei einem gemütlichen Kaffeetrinken mit selbstgebackenen Kuchen, die sehr lecker schmeckten (Frau Jungesblut und Frau Westrich vom Seniorenausschuss waren dafür verantwortlich), kamen wir schnell miteinander ins Gespräch.

Bei herrlichem Sommerwetter ging es nach dem Kaffeetrinken auf das Außengelände. Mit dem Schwungtuch ließen wir den Ball kreisen und hatten dabei viel Spaß.

Zum Abschluss des fröhlichen Nachmittags gingen wir gemeinsam in unsere Kirche. Herr Maaß hielt einen Vortrag über die Geschichte unserer Kirche. Und als Überraschung konnten unsere Besucher noch den Kirchturm besteigen und unsere neuen Glocken bewundern.

Am Ende waren sich alle einig: Das war ein gelungener Nachmittag.

Danke für den Besuch, es muss nicht der letzte gewesen sein.

Annette Maaß

Treff
60

